

Herr Bellinghausen nimmt zum Antrag Stellung. Er sagt, dass nach Gesprächen mit den Anwohnern es ausreichen werde, wenn nur ein Pfosten zur Absperrung gesetzt würde und zwar am Anfang des Blumenweges in Höhe des Hauses Zülsdorf. Dies würde den Verkehr zum Be- und Entladen für die Bürger in diesem Bereich erleichtern.

Herr Weber führt aus, dass Verhandlungen mit dem Straßenverkehrsamt stattgefunden hätten und das dem Antrag auf Absperrung mit zwei Pfosten bereits zugestimmt worden sei. Über die jetzige Modifizierung des Antrages müsse natürlich zunächst mit dem Straßenverkehrsamt erneut gesprochen werden. Sofern auch dies möglich sei, werde die Angelegenheit mit einem Pfosten geregelt. Ansonsten verbleibt es bei der vom Straßenverkehrsamt genehmigten Zulassung zur Errichtung von zwei Absperrpfosten.

Beschluss-Nr. Der Ausschuss erklärt sich hiermit einverstanden.
XI/25/260

Abstimmungs- Einstimmig
Erg.: